



Communiqué de presse

Date: 20.09.2023

Le sac laissé seul sur les sièges du bus contenait de la marijuana

Plus d'un kilo de stupéfiants ont été découverts dans le cadre d'une opération commune des douanes suisses et françaises. C'est un chien détecteur de stupéfiants de la brigade des douanes de Vallard qui a permis de mettre la main sur de la marijuana transportée depuis Barcelone.

Mercredi 13 septembre dernier, les collaborateurs de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) ont procédé à des contrôles conjointement avec des collaborateurs de la brigade de Vallard des Douanes françaises. Alors qu'ils étaient à bord d'un bus en provenance de Barcelone et à destination de Varsovie, le chien Speed des Douanes françaises, qui les accompagnait, s'est arrêté à la hauteur d'un sac à dos déposé sur l'avant-dernière rangée de sièges. Assis derrière lui se trouvait un ressortissant polonais âgé de 59 ans. Les douaniers ont découvert quatre conteneurs en plastique dissimulant 1,526 kg bruts de marijuana.

Après vérifications et auditions des autres passagers, il s'est avéré que le sac lui appartenait. Les stupéfiants et la personne ont été remis à la police cantonale genevoise.

Marchandises, personnes et moyens de transport

L'OFDF a pour mission de contrôler les marchandises, les personnes et les moyens de transport en fonction de la situation et des risques. Le programme de transformation DaziT en cours jusqu'en 2026 verra notamment la numérisation des processus et l'uniformisation de la formation dans ces trois domaines de contrôle. À cet horizon, l'OFDF sera encore mieux en mesure d'assurer la sécurité globale de la population, de l'économie et de l'État à la frontière

Légende: Photo: Les conteneurs en plastique ont été scellés et disposés dans un sac à dos. (OFDF)

Communiqué de presse

Renseignements:

Service de presse, OFDF
058 462 67 43, medien@bazg.admin.ch